

Beitrittserklärung / Spende

Gerne möchte ich die wichtige Arbeit des Jugendreferenten durch meine Mitgliedschaft oder/und meine Spende unterstützen:

Name Vorname

Straße Hausnummer

PLZ Wohnort

Telefon E-Mail

- Mitgliedschaft: 50 € (jährlich)
- Spende jährlich:
- Spende monatlich:
- Spende einmalig:

Hiermit ermächtige ich Sie widerruflich, den Mitglieds-/Spendenbetrag bei Fälligkeit zu Lasten meines Kontos per Lastschrift einzuziehen.

IBAN

BIC Bank

Datum, Unterschrift

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an:
Förderkreis Christliche Jugendarbeit Welzheim
Johannes-von-Hieber-Straße 7
73642 Welzheim

Förderkreis Christliche Jugendarbeit Welzheim

IBAN: DE 5361 3914 1000 1232 3004
Bank: Volksbank Welzheim
BIC: GENODES1WEL

Der Förderkreis Christliche Jugendarbeit Welzheim ist durch Bescheinigung des Finanzamtes Schorndorf als gemeinnützig anerkannt.

Weitere Informationen unter:
www.cvjm-welzheim.de/foerderkreis-christliche-jugendarbeit



Jugendarbeit BRAUCHT FREUNDE



Eine Initiative der Evangelischen
Verbundkirchengemeinde
Welzheim und Rienharz und des
CVJM Welzheim e.V.





Wir bieten Jugendlichen aus Welzheim attraktive Angebote, um sie dabei zu unterstützen, in Freizeit und Schule zu starken Persönlichkeiten heranzuwachsen.

Das Junior-Schülermentorenprogramm (J-SMP)

Wir leiten Schüler/innen an, wie sie ein Bewusstsein für soziale Verantwortung entwickeln können. Die Jugendlichen setzen sich mit ihrer eigenen Persönlichkeit auseinander, lernen Grundlagen der Pädagogik kennen und erfahren, wie sie ihrem Alter entsprechend Gruppen anleiten können.

Freizeitangebot in der Mensa „Mach mal Pause“

Hier wird den Schüler/innen Zeit gegeben, um dem Schulalltag für einige Momente zu entfliehen und ein Raum geschaffen, miteinander ins Gespräch und zur Ruhe zu kommen. Darüber hinaus werden über das Jahr sportliche, kreative und besinnliche Aktionen angeboten.

Persönliche & fachliche Begleitung der Mitarbeiter/innen

Wir begleiten ehrenamtliche Mitarbeiter/innen im CVJM Welzheim e.V. Dies geschieht durch persönliche, fachliche und sachliche Unterstützung sowie fortlaufende Schulungsangebote. Außerdem sind wir in der evangelischen Kirchengemeinde in der Konfirmandenarbeit präsent.

Wir wollen die christliche Jugendarbeit in Welzheim in den Bereichen Freizeit und Schule vorantreiben und stark machen.

Kinder und Jugendliche sollen die Möglichkeit haben

- ihre Gaben und Potentiale zu entdecken und entwickeln
- ihre sozialen Kompetenzen zu trainieren und für ihr ehrenamtliches Engagement ausgebildet zu werden
- christliche Werte kennenzulernen und einen guten Umgang mit sich selbst und anderen einzuüben



Wie können Sie uns unterstützen?

- mit einer Mitgliedschaft
- mit einer Dauerspende
- mit einer einmaligen Spende

Wir finanzieren die Stelle eines Jugendreferenten. Um dies dauerhaft leisten zu können, brauchen wir Sie. Wir benötigen Freunde, denen es ein Herzensanliegen ist, die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen aus Welzheim mit Spenden zu unterstützen. Neben Ihrer finanziellen Unterstützung freuen wir uns auch darüber, wenn Sie Informationen über dieses Projekt an andere weitergeben.

Mein Name ist Leo Schabel. Ich bin 1996 geboren und in Schweinfurt in Unterfranken aufgewachsen. An der Evangelischen Missionsschule Unterweissach wurde ich zum Jugendreferenten ausgebildet. Seit September 2020 arbeite ich als Jugendreferent in Welzheim.

Ein Schwerpunkt meiner Arbeit ist die Begleitung von Kindern und Jugendlichen. Ich möchte ihnen helfen, Orientierung zu finden, ihre Gaben und Fähigkeiten zu entdecken und diese fördern. Meine Hoffnung ist, dass ich dies nach den Coronajahren wieder in vollem Umfang umsetzen kann.

In meiner Heimatstadt Schweinfurt konnte ich als junger Mensch viele gute Erfahrungen in der Evangelischen Landeskirche und im CVJM sammeln. Auch in der Basketballabteilung des DJK Schweinfurt war ich viele Jahre lang aktiv. Dies hat mein Leben geprägt. Ich habe erkannt, wie wichtig es ist, dass Kinder und Jugendliche neben ihren Eltern weitere Vertrauenspersonen und Ansprechpartner haben.

Ich freue mich darauf, den Kindern und Jugendlichen in ihrem Lebensalltag zu begegnen und ihre Freizeit mitzugestalten.

Herzliche Grüße
Leo Schabel

